



# Verabschiedung in die Mongolei



Nach zwei schönen Jahren verabschieden wir uns von Ujin und Tsetsbaatar, die aus der Mongolei zu uns in den Hort kamen und nun dorthin zurückkehren. Mit ihrer Herzlichkeit und Lebensfreude bereicherten sie unsere Gemeinschaft und hinterlassen viele schöne Erinnerungen.

Zum Abschied feierten wir eine kleine Feier mit Tänzen, Fotos und gemeinsamen Liedern, um die besonderen Momente der letzten Jahre zu würdigen.

Wir danken den beiden für die wunderbare Zeit und wünschen ihnen alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt in der Mongolei. Ihr werdet uns fehlen!



Tschüss



Баяртай